

Octubre cerró con déficit hídrico y con temperaturas muy altas

En la Comunitat Valenciana la anomalía climática estuvo dos grados por encima de la temperatura normal

VOTE ESTA NOTICIA



0

Recomendar

EUROPA PRESS VALENCIA

El mes de octubre de 2011 ha tenido un carácter "muy cálido" en toda España, ya que la temperatura media ha sido 2,1 grados centígrados superior al valor normal y ha tenido, en su conjunto, un carácter seco, según datos de la Agencia Estatal de Meteorología (Aemet). Así, el portavoz de la agencia, Ángel Rivera, explicó que "si estas anomalías"-en alusión a las altas temperaturas de la primera quincena de octubre- se hubieran producido en verano, se podría comparar con la ola de calor del verano de 2003".

En ese sentido, señaló que las temperaturas fueron 2 grados centígrados por encima de lo normal en el cuadrante suroeste peninsular, Madrid, Castilla-La Mancha, Galicia, parte de Asturias y algunas zonas de Castilla y León, Cataluña y norte de Aragón y Valencia, mientras que en el resto de España las anomalías positivas fueron de entre 1 y 2 grados centígrados.

Por ello, aseguró que la primera quincena de octubre ha sido la más cálida para el conjunto de España "desde al menos, 1961".

Respecto a las lluvias, el portavoz de la Aemet indicó que " pese a las copiosas lluvias de los últimos días", octubre ha sido "seco en general" con una precipitación media de unos 47 litros por metro cuadrado, es decir, un 35 por ciento menos de las lluvias medias normales de este mes para el periodo de referencia (1971-2000). Por ello, ha sido "el octubre más seco desde 1998 para el conjunto de España".